
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0937/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Endausbau des 
Gewerbegebietes Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
Wir bitten die verspätete Beantwortung zu entschuldigen. Aufgrund der erforderlichen  
Recherchen hat sich die Beantwortung der Anfrage verzögert.  
Die Verwaltung ist derzeit damit beschäftigt, die noch erforderlichen Leistungen für den 
Restausbau zu ermitteln und eine Kostenermittlung zu erstellen. Sodann muss die Finanzie-
rung für den Restausbau geklärt werden.  
 
 
 
Mainz, 13. Sept. 2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 
 
 


